## Pour une gestion publique de l'eau dans la Métropole

En 2020, la Métropole décide de l'avenir de l'eau et de l'assainissement pour toute l'agglomération toulousaine. Ce rendez-vous est le moyen de limiter l'emprise des compagnies privées, l'occasion de bâtir une gestion publique avec une régie et le moment de mettre enfin les exigences des citoyens au premier plan. L'eau est un bien commun de l'humanité, c'est aussi un enjeu majeur pour la sauvegarde de l'équilibre de la planète. L'eau n'est pas une marchandise que l'on peut soumettre aux appétits des grands groupes financiers.

Les groupes d'élus de Toulouse-Métropole favorables à la régie publique pour la gestion de l'eau vous proposent d'en débattre

## Mardi 29 mai - 18 h - Salle San Subra

Métro St-Cyprien République - 2 rue San Subra Toulouse

En présence d'experts des régies publiques :

Christophe LIME, adjoint au maire de Besançon et président de France Eau Publique René REVOL, maire de Grabels et conseiller de Montpellier Méditerranée Métropole Patrick du FAU DE LAMOTHE, président de l'association Arc'Eau

et des présidents de groupes politiques de Toulouse-Métropole :

Michèle BLEUSE,

Pierre COHEN,

Pierre LACAZE

*Groupe des Ecologistes* 

Groupe Générations, Socialisme et Ecologie

Groupe Communiste, Républicain et Citoyen

Marc PERE,

Groupe Métropole-Citoyenne

Claude RAYNAL,

Groupe Socialiste











